



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

07/07/2022

LEGISLATIVO

No podemos ser omisos ante feminicidios: Zaldívar

Arturo Zaldívar, ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), advirtió que el fenómeno de los feminismos en el país es muy grave y las autoridades no pueden estar como si no pasara nada.

Desde el Senado de la República aseveró que "no pueden seguir matando impunemente a las niñas y mujeres mexicanas y las autoridades no podemos seguir mirando hacia otro lado" ante los feminicidios que se registran en el país.

El titular de la Corte entregó a la Comisión Permanente la propuesta que crea la primera Ley General para Prevenir, Investigar, Sancionar y Reparar el Feminicidio.

En el marco de la Agenda Legislativa para la Prevención de la Violencia contra la Mujer y el Feminicidio, el ministro Zaldívar se pronunció por abrir el diálogo y construir soluciones para resolver este "problema tan grave que son los feminicidios".

https://wradio.com.mx/radio/2022/07/06/nacional/1657135410_873160.html